

# *Violation des protocoles sanitaires? La Fédération argentine de Football se défend*

---



**Les autorités sanitaires brésiliennes ont interrompu le match Brésil Argentine d'une façon scandaleuse.**

La Havane, 6 sept. (RHC)- Le président de la Fédération argentine de football (AFA), Claudio Tapia, a souligné que la sélection albiceleste n'a jamais violé le protocole convenu.

Il a souligné que toutes les mesures ont été respectées.

«Les autorités de chaque pays approuvent les protocoles et nous respectons tout", a-t-il déclaré à TyC Sports quelques minutes après l'annulation scandaleuse par les autorités brésiliennes à Sao Paulo, du match de qualification pour le mondial de Qatar.

Très bouleversé par ce qui s'est passé, le président de l'AFA a souligné qu'ils ont même voyagé sur un vol charter pour s'occuper de tout le monde. C'était une très mauvaise image aujourd'hui, ce qui est regrettable. Quatre personnes sans masques ont interrompu le match. Nous ne savons pas ce qu'ils voulaient nous notifier», a-t-il déclaré, après avoir avancé le retour à Buenos Aires.

Après plusieurs jours sur le sol brésilien, qui leur ont laissé le temps de prendre une décision, les autorités sanitaires ont brusquement interrompu les qualifications pour Qatar 2022 six minutes avant le coup d'envoi, laissant tout le monde pantois.

La Fifa a confirmé dans un communiqué que cette rencontre des qualifications pour le Mondial-2022 avait été « suspendue sur décision de l'arbitre », sans préciser si elle sera reportée ou non à une date ultérieure.

«Ça fait trois jours qu'on est ici, pourquoi ne sont-ils pas venus avant? », s'est demandé Messi aux côtés de Neymar et des sélectionneurs des deux équipes, dans une vidéo de la chaîne argentine TyC, peu après l'interruption du match par des agents sanitaires brésiliens.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/269232-violation-des-protocoles-sanitaires-la-federation-argentine-de-football-se-defend>



**Radio Habana Cuba**